

2012

Jugendgruppe gegründet

Die Jugendgruppe ist gegründet. Am Samstag den 18. Februar fand im Schloßgasthof Rösch die Gründungsversammlung der Theaterjugend statt. Leider kamen nicht ganz so viele Jugendliche wie erwartet.

Trotzdem konnte ein Jugendausschuss gewählt und die Jugendordnung verabschiedet werden.

Zu Gruppenleitern wurden Julia Aigner und Sabrina Wühr, sowie als Beisitzer, Phillip Eckl und Lena Höcherl, gewählt. Der Vorsitzende der Laienspieler übergab zum Start ein Sparschwein mit 200.- Euro und ein Gruppenbuch. Er bedankte sich bei Christa Schreiner und Käthe Faschingbauer, die sich über viele Jahre hinweg um die Jugend gekümmert haben.

Die erste Gruppenstunde findet am Samstag, den 12. März um 16.00 Uhr statt. Ort wird noch bekannt gegeben.